

## Kinder und Jugendliche messen sich in Battles

Am «BadenBreaks» im Trafo beweisen junge Tänzerinnen und Tänzer ihr Können.

Unter dem Titel BadenBreaks findet im Badener Trafo erstmals eine internationale Nachwuchsveranstaltung im Breaking statt. Organisiert wird der Anlass von Patrick Grigo, langjähriger Tanzpädagoge und Choreograf der pädagogischen Kunstprojekte von Tanz & Kunst Königsfelden, sowie der Badener Kids Company Hand und Fuss, in Kooperation mit dem Residenzzentrum tanz+ und der Move Too Hot Company aus Deutschland.

Wie einer entsprechenden Mitteilung zu entnehmen ist, finden demnach am Samstag, 25. Februar, ein öffentlicher Workshop, ein internationales Tanz-Battle in vier Kategorien

sowie diverse Tanzshows statt. Dabei messen sich teilnehmende Kinder und Jugendliche aus der Schweiz, Deutschland und Österreich in verschiedenen Altersklassen vor einer erfahrenen Jury im 1-gegen-1-Modus.

Gewertet werden die einzelnen Wettkämpfe, die Battles, mit dem auch bei den Olympischen Spielen verwendeten Jurysystem von «and8.dance». Nach einer Qualifikationsrunde tanzen die von der Jury ausgewählten Tänzerinnen und Tänzer anschliessend im Knock-out gegeneinander, bis die Gewinnerin bzw. der Gewinner feststeht. Unterstützt wird die Veranstaltung vom Trafo und der Sterk Cine AG. (az)



Kinder und Jugendliche können am «BadenBreaks» ihre Künste unter Beweis stellen.  
Bild: zvg